

37

05/12/2024

OPINIÓN





Confidencial

Fluyen recursos para la elección judicial

La Suprema Corte aprobó extinguir seis fideicomisos, con lo que 7 mil 177 millones de pesos servirían para financiar la elección judicial de 2025. Al dar el anuncio, la ministra **Lenia Batres** advirtió que ahora "el Consejo de la Judicatura deberá proceder a la extinción y entrega de saldos del resto de los fideicomisos". Empiezan a caer los fondos para financiar la elección, aunque sigue lejos de los 13 mil 205 millones de pesos que pidió el INE y que seguramente se reducirán.

Pleito Noroña-Corral desata linchamiento

Las hordas de bots de Morena se siguen activando, pues, ante las críticas de **Gerardo Fernández Noroña** hacia **Javier Corral** por su voto contra la desaparición de autónomos –en el sentido de que con ello daba un mensaje de ser malagradecido, encima de que lo "acababan de salvar" de que en Chihuahua lo metieran a la cárcel-, el linchamiento contra el expanista se hizo sentir. Durante la transmisión de la Comisión de Justicia del Senado, la cual preside Corral, en los comentarios no lo bajaron de "ambicioso vulgar, traicionero y judas". Por cierto, luego de que el chihuahuense lamentara las descalificaciones de Noroña, por "injustas", el presidente del Senado intentó matizar que no lo llamó malagradecido, sino sólo alertó que se podría interpretar así. ¡Ah, bueno!...

¿Levantan el 'castigo' a mister Ken?

A pesar de que la presidenta Sheinbaum lo mandó a tratar todo con el canciller De la Fuente, el embajador estadounidense **Ken Salazar** compartió muy contento que se reunió con la gobernadora de Campeche, Layda Sansores; el gobernador de Yucatán, Joaquín *Huacho* Díaz Mena, y con Cristina Torres, quien representó a la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama. Nada más que no haga enojar de nuevo a la Presidenta si no quiere que lo vuelvan a limitar.

Plana mayor del INE, a defender su presupuesto

Hoy será el día crucial para el equipo de la presidenta del INE, **Guadalupe Taddei**. Asistirá este jueves, muy temprano, con la plana mayor de los consejeros electorales y sus operadores técnicos, encargados de realizar la primera elección popular de jueces, magistrados y ministros, a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, para defender su propuesta de gasto de \$13,205 millones para organizar dicha elección. Sólo que Taddei tiene en su contra a la apabullante mayoría calificada de Morena y aliados, quienes ya anticiparon que no le aceptarán ese monto y que le meterán tijera.

Amenaza de nuevo bloqueo al Palacio Legislativo

Como en los tiempos en que la izquierda era la oposición, ahora el PRI amenaza a la mayoría de Morena con bloquear los accesos al Palacio Legislativo de San Lázaro, en reclamo por los "apoyos pendientes del programa Producción para el Bienestar del ejercicio fiscal 2024 que debe a productores del campo". Y es que, tanto priistas como legisladores del PAN y MC acusaron que "el partido oficialista y sus rémoras no escuchan", "no dialogan de nada con la oposición" y "creen que el presupuesto es sólo suyo". Comenzó la cuenta regresiva para aprobar el presupuesto, y la oposición "como los chinos, nomás milando", reprochan priistas.

En MC descuidan los detalles

Estaría bien que alguien en MC se fijara más en los detalles para no manchar el nombre de sus celebrados. Y es que durante la ceremonia de la entrega de la medalla Benito Juárez al Mérito Ciudadano, al pasar un video con los galardonados de años anteriores el partido puso la foto de expresidente del entonces IFE **José Woldenberg**, aunque al poner el nombre dijeron que le dieron el premio a un José Goldenberg, quien quiera que él sea.